

# 21 Février – Coinbase nomme le co-fondateur de NFT Paris à la tête de sa filiale française

*Paris, 21 Février 2024 - Coinbase débarque officiellement en France. Pour acter son arrivée dans l'Hexagone, la plateforme américaine d'échange de cryptomonnaies a décidé de nommer Côme Prost-Boucle au poste de Country Manager France. Sa nomination a été annoncée par Coinbase à l'occasion d'une réception organisée à l'hôtel de Crillon, à Paris, ce mardi 20 février au soir.*

*Côme Prost-Boucle est une figure bien connue de l'écosystème crypto français, puisqu'il est l'un des fondateurs de la conférence NFT Paris, dont la 3e édition se déroule d'ailleurs cette semaine, les 23 et 24 février, au Grand Palais éphémère. En s'appuyant sur son expertise, Coinbase, qui a décroché en décembre son enregistrement comme prestataire de services sur actifs numériques (PSAN) auprès de l'Autorité des marchés financiers (AMF), espère rapidement monter en puissance sur le marché français.*

*Il faut dire que le timing semble idéal pour la plateforme américaine, alors que Binance, son principal rival, se fait plus discret depuis quelques mois. Et pour cause, l'entreprise dirigée par Changpeng Zhao, dit «CZ», est dans le collimateur de la justice américaine pour avoir cherché à contourner les réglementations en vigueur. L'enquête de la justice américaine a d'ailleurs contraint l'emblématique patron de Binance à démissionner. Le géant crypto est également dans le viseur de la justice française, qui a ouvert une enquête pour démarchage illégal de clients et*

*blanchiment aggravé. Dans cette période tourmentée, Stéphanie Cabossioras, la directrice générale de Binance France, a décidé de quitter l'entreprise l'an passé. De quoi laisser le champ libre à Coinbase pour devenir leader dans l'Hexagone.*

Temps de lecture : minute

---

21 février 2024

---

Article écrit par Maxence Fabrion